



誰もが自分らしく活躍するために

10月10日、文化福祉センターにて俱知安町男女平等参画講演会が行われました。

参加した町民は、座ったままできる体操など、元気を保つ方法を学びました。



とも先生と描いて作る「ゆめのいえ」

10月18日、小川原脩記念美術館にて、中谷知美さんによる造形ワークショップが開催され、参加者は付箋やパステルを使って窓のある家を描いて作品を完成させました。



数十年ぶりに動いた転車台

10月13日、くとさんパークにある転車台のクリーニング大作戦が行われ、清掃後に実施した試運転では、約35年ぶりに動く様子が見られ、参加者から驚きと感動の声が上がりました。



一人一人の人権大切に

10月、俱知安人権擁護委員協議会より、町内の全小中学校に人権の大切さなどを伝えるクリアファイルなど贈られました。

(写真は10月22日に役場展望テラスにて撮影)



中国料理一筋に調理技術の発展に貢献

11月10日、長年、調理業務に従事し、技術の研さんや後進の育成に努める石川公次氏に、優良調理師として、北海道社会貢献賞が授与され、後志総合振興局長から表彰状を贈りました。



今年は俱知安で開催、10カ町村が参加

11月16日、文化福祉センターで第38回後志合唱団体交歓発表会が行われ、この日に向けて練習してきた成果を発表しました。写真は俱知安えぞふじ合唱団の皆さんです。